

Quien siembra siempre recoge

Categoría: Guane

Publicado: Viernes, 18 Agosto 2023 02:17

Escrito por Gobierno Guane

Visto: 111

Miguel Roque Estrada jardinero de la Sede del Poder Popular en el municipio Guane transforma las áreas y jardines en beneficio del autoabastecimiento del Órgano.

Roque Estrada refiere que "Si el hombre sirve , la tierra sirve". Hace aproximadamente dos meses que llegó al centro y hasta el momento los resultados son favorables, ejemplo de como se puede contribuir con la Soberanía Alimentaria y Nutricional utilizando pequeñas porciones de tierra osiosas.

A su vez, el área se convierte en un espacio embellecido estéticamente y agradable a la vista, según refieren quienes laboran en la institución o por diversos motivos lo visitan.

Este humilde hombre cosechará cultivos de ciclo corto entre los que destacan la habichuela, acelga , maíz , ajo porro, frijoles maiceros, negros y colorados, fruta bomba, pepino, melón, calabaza y plátanos: todos ellos enriqueciendo las variedades que hasta hoy existían en el Jardín del Cocinero que abastece al comedor obrero.

Ello proporcionará que disminuya en gran medida el gasto del presupuesto destinado a la alimentación en el horario laboral de los trabajadores, como también en la calidad y cantidad de platos a servir para degustar.